

# *Asegura el mando ruso que tropas sirias liberan 73 poblaciones.*

---



Moscú, 16 feb (RHC) El mando ruso informó que las fuerzas gubernamentales de Siria con apoyo de brigadas de la oposición patriótica liberaron en lo que va de febrero más de 800 kilómetros cuadrados y 73 poblaciones.

El portavoz del Ministerio de Defensa, Igor Konashenkov, certificó que el ejército regular limpió de terroristas en los sectores norte y noroccidental más de 100 kilómetros cuadrados, con siete poblados incluidos.

Destacó el general mayor que el avance de las fuerzas leales al presidente sirio, Bashar Al Assad, acontece con ayuda, además, de las agrupaciones aéreas de Rusia, cuyas operaciones antiextremistas comenzaron el 30 de septiembre del 2015, a solicitud del primer mandatario.

Notificó Konashenkov que los cazas rusos golpearon mil 593 objetivos de los fundamentalistas en las provincias de Deir ez-Zor, Deraa, Homs, Hama, Latakia y Alepo.

El Centro de Información del ministerio de Defensa aseguró que tras los acuerdos conciliados en Múnich para un alto el fuego, se observa una reactivación de destacamentos terroristas en el norte y sur de Siria

de la organización Dzigbat al-Nusra, unido a las acciones combativas emprendidas por Ankara.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84318-asegura-el-mando-ruso-que-tropas-sirias-liberan-73-poblaciones>



**Radio Habana Cuba**